

Der Minister eröffnet die Grillsaison

Helmut Brunner gibt am Samstag im Bad Füssinger Freizeitpark offiziell den Startschuss

Bad Füssing. Angrillen in Europas größtem Kurort: Am Samstag eröffnet Bayerns Landwirtschaftsminister Helmut Brunner im Freizeitpark Bad Füssing die Grillsaison 2013.

Die ersten warmen Tage haben Lust gemacht aufs Grillen – und deshalb rüstet sich auch der Freistaat für die Freiluft-Kochsaison. Das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten veranstaltet das Grill-Event gemeinsam mit dem Bayerischen Bauernverband, Bezirksverband Niederbayern und der Bayerischen Jungbauernschaft.

Motto: „Grillen einfach kinderleicht“

Am Samstag, 27. April, ab 15 Uhr wartet im Festzelt im Freizeitpark Bad Füssing ein buntes Programm rund um den bayerischen Grillgenuss auf die zahlreichen Besucher. Die Ehren Gäste präsentieren unter dem Motto „Grillen einfach kinderleicht und saugt“ vom Mongerdrazer bis festlichem Menü leckere bayerische Grillgerichte mit Rezeptvorlagen zum Nachmachen. Dazu werden umfangreiche Informationen serviert, wofür sich die einzelnen Fleischteilstücke eignen und woran man Grillfleisch von guter Qualität erkennt. Auch die Beilagen zum Ge grillten kommen dabei nicht zu kurz.

Moderator Tilmann Schöberl vom Bayerischen Rundfunk begrüßt den ganzen Nachmittag prominente Gäste, die ihre Tipps und Tricks rund ums Grillen ver-



Zahlreiche Gäste werden an diesem Samstag wieder im Freizeitpark in Bad Füssing erwartet, wenn Landwirtschaftsminister Helmut Brunner die bayerische Grillsaison eröffnet.
– Foto: Archiv Altmannsberger

raten. Dazu lüftet Profi-Grillmeister Christian Fischer seine Geheimnisse des kreativen Grillens. Die Passauer Kreisbäuerin Renate Stöckl wird dazu die Vorzüge der bayerischen Qualitätsprodukte aufzeigen. Ein Vorteil der Regionalität sind die kurzen Wege zwischen Erzeugung und Verbrauch. So kommen die bayerischen Lebensmittel besonders frisch auf dem Tisch. Eine ganz besondere Attraktion sind die Miniköche aus dem Passauer Land, die unter Teamleiter

Otto Wunsch ihr Können zeigen. Darüber hinaus bieten die Veranstalter viele Informationen rund um die heimische

Wissenswertes über regionale Lebensmittel

Landwirtschaft und deren Erzeugnisse. An den Informationsständen gibt es Wissenswertes zur Qualitätssicherung in der

Lebensmittelkette, wobei das Programm mit regionalem Herkunftsnachweis „Geprüfte Qualität – Bayern“ im Mittelpunkt steht. Die Besucher erhalten von den anwesenden Fachleuten Antworten und Tipps zu den heimischen Lebensmitteln und der vielseitigen Verwendung. Eröffnet wird die Veranstaltung traditionell um 15 Uhr durch Landwirtschaftsminister Helmut Brunner und den Bezirkspräsidenten des Bayerischen Bauernverbandes, Gerhard

*Stadler. Auch Landrat Franz Meyer und Bürgermeister Alois Brundobler sowie Kurdirektor Rudolf Weinberger werden an diesem Nachmittag ihre persönlichen Tipps für Ausflüge und zur Freizeitgestaltung verraten. Metzgermeister Max Moser zeigt um 17 Uhr die fachgerechte Zerlegung und gibt Tipps zum Einkauf und Lagerung. Über Bier sprechen anschließend Baron G. Adam von Aretin und die Weißbierkönigin Silvia Hoffmann. – red